

Universidad Andrés Bello lanza nuevo Instituto de Políticas Públicas

Fotos: Unab

vidasocial@mercuriovalpo.cl

Con una jornada de escucha dirigida a su comunidad académica, la Universidad Andrés Bello (Unab) realizó el lanzamiento de su Instituto Unab de Políticas Públicas (IPP) en la sede Viña del Mar.

El director del IPP, el abogado y ex ministro de Educación Raúl Figueroa, destacó que el objetivo del plantel es contribuir desde el análisis y la evidencia al desarrollo de políticas públicas en el país.

El instituto contará también con dos unidades: un Observatorio de Convivencia Territorial, dirigido por el ex ministro y ex diputado Jaime Bellolio, y una Escuela de Gobierno cuyo objetivo es capacitar a jóvenes para su incorporación en servicios públicos, gobiernos locales, regionales y centrales.

Al evento asistieron autoridades y académicos de la Universidad Andrés Bello, encabezados por su rector, Julio Castro, y por el vicerrector de la sede Viña del Mar, Dr. Gerald Pugh. C3



Raúl Figueroa, director IPP Unab; Paola Jarur, vicerrectora Comunicación Estratégica Unab; Javier Parada, miembro comité asesor IPP; y Julio Castro, rector Unab.



Los académicos de la Facultad de Ingeniería José Antonio Llanos, Álvaro Cepeda y Dr. David Ruete.



Dra. Carla Taramasco, directora Instituto de Tecnología para la Innovación en Salud y Bienestar; Dr. Alejandro Caroca, decano de Ingeniería Unab, y Dr. Gerald Pugh, vicerrector Sede Viña del Mar Unab.



El director del IPP frente a la comunidad académica durante la presentación del Instituto y de las unidades que lo componen.



Al término del encuentro los participantes expusieron las principales conclusiones de las mesas de trabajo.



En la jornada, académicos participaron de un taller grupal para definir los temas en los que el IPP debiera centrar su labor.